

Grenzenloser Jubel bei der Musikkapelle Gerlenhofen

Wertungsspiel Musiker in Kissendorf vorne

Gerlenhofen/Kissendorf | zg | Die Musikkapelle Kissendorf hat anlässlich ihres 50-jährigen Jubiläums ein Wertungsspiel ausgerichtet, bei dem zwölf Kapellen in der Unter-, Mittel- und Oberstufe antraten. Die Musikkapelle Gerlenhofen stellte sich dem Wettbewerb in der Oberstufe mit Kraftwerk von Jacob de Haan als Pflichtstück und Jungle von Thomas Doss als Selbstwahlstück. Voll konzentriert, aber auch aufgeregt traten die Musiker mit ihrem Dirigenten Andreas Glatzmaier vor die Jury und die Zuhörer. Der Start mit Kraftwerk gelang. Das Spiel war genau, der Einsatz stimmte und der Klang hatte Volumen. Die Wertung der Jury: 95 von 100 Punkten.

Zustimmendes Kopfnicken und positive Kommentare

Bei Jungle ging die Post ab, kraftvoll und klar gespielt. Auch der Gesangsteil war toll eingefügt. Die Zu-

hörer quittierten schon während des Vortrages die Qualität dieser Vorträge mit zustimmendem Kopfnicken und leisen positiven Kommentaren. Die Jury bestätigte diese Leistung mit 96,3 Punkten, so dass die Musikkapelle Gerlenhofen mit 95,7 Punkten in der Gesamtwertung vom Parkett ging.

Beste Kapelle unter allen Teilnehmern

Bei dieser „offenen Wertung“ wird das Ergebnis nur wenige Minuten nach dem Spiel verkündet. Es war zu spüren, wie die Anspannung bei den Musikerinnen und Musikern wie ein Stein abfiel. Der Jubel war grenzenlos, teilweise wurden Tränen vergossen. Als am Abend im Festzelt in Kissendorf alle Wertungen feststanden, war klar: Die Musikkapelle Gerlenhofen war unter allen teilnehmenden Kapellen die Beste. Die Anstrengungen hatten sich gelohnt.